

Les résidents et le personnel du groupe « Melodie », à la Fondation Eben-Hézer à Lausanne, ont la tristesse de faire part du décès de

## **Georges CAVILLIER**

qui s'en est allé, le 21 août 2014, à l'âge de 78 ans.

Un culte aura lieu au temple de Chailly, à Lausanne, le mercredi 27 août, à 13 heures.

L'inhumation suivra au cimetière du Bois-de-Vaux à Lausanne.

Georges repose à la chapelle de La Prairie, Rovéréaz 18, à Lausanne.

*Ce qui fait la valeur de l'homme,  
c'est sa bonté.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.